

《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

- 急ぎ・あせりは事故のもと
- 「一時停止」は、確実に
- 周囲の安全確認
- 確実な荷締め

《スリップ事故に注意》

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

右折で、飲食店の駐車場に入ろうとして
対向車と衝突 対向車の夫婦がケガ

深夜1時半、車を飲酒運転した現行犯で、40歳の会社員の男を逮捕
◇右折で、駐車場・スタンド・コンビニに入る時は、十分に余裕をもって◇
◇直進車はもちろん、歩道の自転車・歩行者に注意しましょう◇
◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2025/12/7(日) 6:25

7日午前1時半ごろ、会社員の男（40）が岐阜県の国道を酒を飲んで車を運転した道路交通法違反の現行犯逮捕されました。容疑者は飲食店の駐車場に右折して入ろうとした際に、対向車線を直進してきた車と衝突する事故を起こし、事件が発覚しました。この事故で対向車線を走っていた車を運転していた男性（32）と助手席にいた妻（30）が首に軽いケガをしました。容疑者は調べに対して容疑を認め、警察は詳しい経緯を調べています。

Uターンしようとして 対向車に衝突、逃走 ひき逃げ疑い

◇Uターンは、事故の確率が増大！ 避けましょう◇
◇不用意な、「Uターン」は、絶対に行わないこと◇

2025/12/7(日) 12:00

12日午後8時5分ごろ、千葉県の市道交差点で乗用車を運転中、Uターンしようとして、対向から直進してきた軽ワゴン車と衝突。運転していた男性（28）に軽傷を負わせたまま逃げた疑いで会社員の男（44）が逮捕されました。同署によると「Uターンしようとしたところ突然大きな衝撃を受け、エアバッグが開いて目の前が白くなり、パニックになって逃げた」と供述している。近くにいた警察官が事故に気付いて処理中に容疑者が車を放置して逃走。この車の捜査などから、容疑者が浮上した。

夕方5時まえ 乗用車がトラクターに追突 トラクターの男性、頭強く打ち重体

乗用車運転の会社員の男性を現行犯逮捕

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
◇「ぼーっと運転」、漫然運転は、死亡事故リスクが高い！◇
◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/12/8(月) 12:05

7日午後4時40分ごろ、宮城県の国道で乗用車がトラクターに追突する事故があり、トラクターを運転していた男性（77）が意識不明の重体です。この事故で、警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（42）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察が、当時の状況を詳しく調べています。